

4 Les coulisses des Hohe Tauern

De St-Andrä im Lungau à Mallnitz en 4 étapes de 15 à 18

• Du Hochmurtal au Mölltal (Autriche)

Parcouru en 6 jours (4 étapes et 2 jours de repos) du 1^{er} au 6 février

SALZBURG ET KÄRTEN (Salzbourg et Carinthie)

HOHE TAUERN: LUNGÄU ET ANKOSEL



De nombreux oratoires jalonnent la montée à la Torscharte.



Hébergement: en auberge et hôtel dans les villages, un refuge non gardé: Gießenerhütte (2203 m).

Ravitaillement: possible à St Andrä et à Mallnitz. Récupération du 2^e dépôt de vivres et de matériel à Mallnitz.

Niveau: traversée assez facile sur un terrain plus alpin.

Matériel: pas de matériel technique.

Cartes: ÖK 1/50 000: 157 Tamsweg, 156 Muhr, 182 Spittal et 181 Oberzellach

Alpenvereinskarte 1/25 000 Hochalmspitze-Ankogel n° 44

Période conseillée: février et mars.

Situé au sud-est de Badgastein et au sud des sources de l'Enns, l'Ankogel est le massif le plus oriental des Hohe Tauern. Culminant au Hochalmspitze à 3360 m, il abrite les premiers sommets de plus de 3000 m de l'est alpin ainsi que les premiers glaciers. Ces montagnes ont été gravies très tôt (l'Ankogel lui-même dès 1762). Les refuges en altitude sont en assez grand nombre. Bien que non gardés l'hiver, ils sont cependant ouverts et bien équipés. Le relief est très marqué et les vallées se développent sur de grandes distances. Le Maltatal coupe pratiquement le massif en deux parties.

Cette traversée, bien qu'un peu courte, possède beaucoup de caractère. Les cols sont faciles malgré les apparences. Après avoir traversé la Murt et être sorti du Lungau, on a l'impression de pénétrer dans de hautes montagnes. Raide et très rocheuse, la descente dans le Maltatal est difficilement skiable. C'est un site majeur pour la cascade de glace.

La partie pré-alpine prend ici sa fin. Nous profitons encore quelques jours d'une montagne humaine où l'hiver ne réduit pas la vie à l'hibernation! Fini l'échauffement. Nous entrons dans le vif du sujet, au cœur de la plus célèbre chaîne de montagne de notre planète.

L'itinéraire parcouru est le même que celui projeté

Étape 15 : 1^{er} février

Point de départ: St Andrä im Lungau (1 055 m) puis St Margarethen (1 066 m)

Point d'arrivée: St Georgen (1 222 m)

Profil: étape facile dans les alpages, remontée mécanique.

Horaire réalisé: 4 h 30 par beau temps.

Route: transfert en taxi jusqu'à St Margarethen im Lungau (1 066 m), 12 km.

Remontées mécaniques jusqu'au Aineck (2 210 m).

Descente à St Georgen (1 222 m) par l'arête est du Teuerlhock jusqu'au Laußnitzbach puis par la chapelle Sampf (1 451 m).

Étape pour la nuit: St Georgen (1 222 m), pension Edelweiss.

Cartes: ÖK 1/50 000 157 Tamsweg

Dénivelé positif: 1 144 m en remontées mécaniques

Dénivelé négatif: 1 098 m

Dénivelé cumulé: 14 080 m

Distance: 13 km